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第2345 回例会記録　3 月 25 日（木）

副会長挨拶・報告
　ここ数日天候が良く雪解

けも進んでいるようです。

　今日高校野球で鵡川高校

が試合をし、快勝致しまし

た。プロ野球では北海道に

拠点を置いた日本ハムファイターズがオー

プン戦首位とまさに新春を感じます。

　また、新聞では南の方からゴルフ場が

続々オープンしていることが伝えられてい

ます。

幹事報告
１.芦別・赤平ＲＣより例会

　変更が届いております。

２ . 春の交通安全運動街頭

　啓発が、土・日を除く４月

　６日～15日まで行われま

　す。時間は夕方17時～30分間。場所は

　空知大橋問所（ふじ交通前）です。４月

　６日（火）のみ「人の波運動」：朝７時50

　分～８時20分迄。〈北洋銀行交差点〉メ

　イクアップの対象となりますので、多数

　のご参加をお願い致します。

３.来週４月１日は第15回定例理事会を開

　催致します。役員・理事の方は、予定に

　入れておいて下さい。また５・６月担当

　事業をお持ちの各委員長さんは、事業計

　画書を今月30日迄に提出して下さい。

４.大阪国際大会に参加される方は、旅費

　の受付をしておりますので、お早めに事

　務局へ納めて頂きますようお願い致しま

　す。

委員会報告
■西田雑誌委員長

　ロータリーの友誌紹介

会員情報
　神部あや子会員が理事長

のＮＰＯ法人アートチャレ

ンジ滝川は芸術文化をとお

し全国の有志と手をつなぎ、

滝川のために様々な活動を

しています。初年度は太郎吉蔵整備事業と

活動しています。活動に理解頂き寄付活動

にご協力願います。

退会ご挨拶
■愛場雅一会員　

転勤のため４月１日付けで

退会致します。急なことで

申し訳ございません。人事

異動で急に札幌勤務になり

ました。１年と短い期間で

したが、滝川ロータリークラブで貴重な経

験をさせて頂きました。本当にお世話にな

りました。

伝達式
　米山記念奨学会より20回目の活動クラ

ブとして感謝状を頂いております。米山功

労者10回目吉田正治会員、７回目菅原（剛）

会員・中垣会員、４回目中島健会員、ロー

タリー財団マルチプール・ポールハリス

フェロー２回目篠島会員、１回目向井会

員、ポールハリスフェロー鈴木英也会員
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〈 ゲ ス ト 卓 話 〉

☆ 会報委員会担当 ☆

■高畑会報委員長あいさつ

　前回、前々回と移動例会

が続きましたが、久しぶり

のホームグラウンドでの例

会を担当させて頂きます。

私ども会報委員会は、毎回

こまめに忙しい委員会ということで会長は

じめプログラム委員会の方々に年１回とい

う配慮を頂きました。申し訳ございませ

ん。本日のプログラムは、ようやく春にな

り人々が穴ぐらから這い出てくる季節に

なったということで観光、行楽、買い物、

飲食など、それらを盛り上げることに一役

を買っている「じゃらん」の方をお招き致

しました。正式名称は「じゃらん北海道発」

という情報誌です。テレビの宣伝でお馴染

みの大泉洋が出演しています。発行部数は

17 万部、北海道内で発行している雑誌で

す。それでは㈱リクルート北海道じゃらん

観光情報課の栗山聡子さんをご紹介致しま

す。平成５年、旭川南高校卒業、平成９年

北海道東海大学芸術学部卒業、平成14 年

じゃらん入社、現在旭川に在住しながら道

北エリアを担当しております。是非じゃら

んに掲載されたいという経営者の方がい

らっしゃいましたら私の方までお声をかけ

て頂ければ紹介致します。

リクルート北海道じゃらん　栗山聡子様

　皆さん、こんにちわ。私は

旭川北空知エリアを担当し

ていますじゃらんの栗山と

申します。旭川に住んでいま

す。まだ入社３年目で、勉強

中の身なので皆様の前でお話することは大

変恐縮です。滝川でも留萌でもおいしいお

店がありますよとお声をかけて頂きますと

取材に伺わせて頂きます。じゃらんは現在

北海道で17万部の発行とお陰様で10年目

を迎え、これだけ多くの人に読まれていま

す。じゃらんが北海道でここまで売れると

は思わなかった。そこで気付いたのが北海

道を観光する人は、実は道民が多いことで

す。グルメブームも重なり、道民にじゃら

んが受け入れられたのでしょう。また、全
道に私のような在住スタッフがいまして、
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全道くまなく取材していることも読者を増
やしていた一つの要因かもしれません。そ
して読者をもう一歩引きつけるために各月
毎に色々とイベント企画を取り入れていま
す。例えば昨年の６月には「露天風呂スタ
ンプラリー」を企画。これは全道180カ所
の露天風呂スタンプを押して歩く企画で
す。そこで、意外にもこの中北空知地区が
スタンプ数の上位に入っていました。ちな
みに滝川ふれ愛の里が５位、歌志内チロル
の湯が７位、妹背牛温泉ペペルが11位、奈
井江温泉ホテル北乃湯12位、と上位にラン
クしている。また公共温泉満足ランキング
では、滝川ふれ愛の里は12位、この結果か
ら見えてくることがあります。これらの情
報をうまく使うことで、どう運営して行く
かのきっかけになるのではと思います。
　滝川は、交通量の多い札幌から旭川。良
い記事を書くことで滝川に立ち寄る人は増
えると思います。いかにじゃらんのような
雑誌を利用するかにより、人の出入りは大
きく変わります。皆様是非利用してみて下
さい。

ƒjƒjƒRƒjƒR‚a‚n‚w
細田　光人会員　落ち込んでいた気分が少
し良くなって。
土井　　聰会員　中島　健会員にお世話に
なり有難うございました。
望月　敏幸会員　今日で50 歳となりまし
た。喜んでいいのか、悲しむべきか？
島貫　喜八会員　滝川スポーツセンターで
の移動担当例会を終えて。
鈴木　忠男会員　娘家族がボストンから帰
国して。
深澤　和範会員　長女が本日無事大学を卒
業しました。

高畑　方雄会員　担当例会を無事終えて。
結婚記念日にお食事券を頂いて。
篠島　　弘会員　会長エレクト研修セミ
ナー（PETS）に出席してきました。いよい
よ次年度が動き始めます。
吉住　敏夫会員　孫が北大に合格して。
赤平ロータリークラブにてゲスト卓話を
無事終了して。
中島　　健会員　「第４回　米山功労者」
の感謝状を頂いて。
菅原剛太郎会員　米山功労者（７回）の表
彰を受けて。
近藤　正孝会員　あるスナックで島貫委
員長の歌を聞かせてもらい・・・（うまい
なあ!!）

今後の例会予定
・4/8(木)広報委員会担当（ゲスト卓話）
・4/15(木)次年度理事会担当
　　　　　（次年度委員会例会）
・4/22(木)出席委員会担当
　　　　　（ゲスト楽器演奏）


